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Вдохновляемый и руководимый Ком
мунистической партией, советский 
народ ознаменует X X  съезд КПСС 
новыми трудовыми успехами, обеспе
чит в шестой пятилетке дальнейшее 
укрепление экономического могущест
ва СССР, сделает новый крупный шаг 
в п е р е д  по пути строительства 
коммунизма. __________ __

К  новому мощному подъему 
промышленности

/СОВЕТСКИЕ люди с огромным 
^воодушевлением встретили 

опубликованный в печати проект 
Директив XX съезда КПСС по ше
стому пяти летнему плану развития 
народного хозяйства СССР на 
1956— 1960 годы. Трудящиеся за
конно гордятся великими завоева
ниями, которых достигла наша 
страна под руководством Комму
нистической партии.

За истекшее пятилетие продук
ция промышленности СССР увели
чилась на 85 процентов, при этом 
производство средств производства 
возросло на 91 процент, а общий 
объем продукции машиностроения 
и металлообработки увеличился в 
1955 году по сравнению с 1950 го
дом в 2,2 раза. В 1955 году было 
произведено промышленной про
дукции в 3,2 раза больше, чем в 
1940 году.

Наша партия, руководствуясь 
указаниями Ленина, последова
тельно осуществляет генеральную 
линию на преимущественное раз
витие тяжелой промышленности 
как основы роста экономического 
могущества Советского государ- 
ства и подъема народного благо
состояния. В проекте Директив XX 
съезда партии по шестому пяти
летнему плану определен дальней
ший мощный подъем народного хо
зяйства СССР и особенно высокие 
темпы развития намечены по тяже
лой промышленности. Предусмат
ривается рост промышленной про
дукции за пятилетие примерно на 
65 процентов. При этом должно 
быть обеспечено увеличение произ
водства средств производства при
мерно на 70 процентов. Такое раз
витие тяжелой промышленности 
обеспечит дальнейший мощный 
рост всех отраслей народного хо
зяйства, крутой подъем сельского 
хозяйства и значительное повыше
ние материального благосостояния 
и культурного уровня советского 
народа.

За новое пятилетие в промыш
ленности намечается повысить 
производительность труда не ме
не, чем на 50 процентов и снизить 
себестоимость продукции не менее, 
чем на 17 процентов. Все это 
должно быть достигнуто главным 
образом за счет роста технической 
вооруженности труда и внедрения 
передовой техники и технологии, 
всемерного расширения комплекс
ной механизации и автоматизации 
производственных процессов, улуч
шения организации труда, сниже
ния затрат сырья, материалов, 
топлива и электроэнергии на еди
ницу продукции, сокращения адми
нистративно-управленческих и дру
гих накладных расходов. За 
пятилетку намечается ввести в 
строй большое количество новых 
гидроэлектростанций и увеличить 
их общую мощность в 2,7 раза.

Большие задачи в новом пяти
летии стоят перед промышленно
стью нашего города. Коллектив 
гидротурбинного завода должен 
принять меры к тому, чтобы за
нять одно из ведущих мест в гид- 
ротурбиностроении, прочно занять 
свое место среди передовых пред
приятий тяжелого машинострое
ния. Для этого надо повысить 
культуру производства, смелее 
внедрять в производство все новое, 
передовое, улучшить организацию 
труда, уделять неослабное внима

ние повышению квалификации ра
бочих и инженерно-технических 
работников.

Нефтепереработчики обязаны 
увеличить производство светлых 
нефтепродуктов примерно в два 
раза и производство смазочных 
масел — в 1,8 раза. Много при
дется поработать коллективу неф
теперерабатывающего завода, что
бы достичь этого. Прежде всего 
ему потребуется улучшить техно
логию отбора светлых продуктов, 
организовать равномерную работу 
установок, сократить сроки нахож
дения их в ремонте.

Большую работу предстоит вы
полнить комбайностроителям, каш- 
пирским шахтерам, коллективу ре
монтно-механического завода объе
динения «Куйбышевнефть», чтобы 
выполнить задачи, стоящие перед 
ними.

Успехи выполнения плана ше
стой пятилетки будут решать лю
ди — рабочие, советская интелли
генция. Успехи будут зависеть от 
организаторской работы партий
ных, профсоюзных организаций и 
хозяйственников, от уровня их ру
ководства предприятиями промыш
ленности.

Сейчас на предприятиях города 
разрабатываются организационно- 
технические мероприятия на 1956 
год. Эта работа совпала с выхо
дом в свет проекта Директив XX 
съезда КПСС по шестому пятилет
нему плану развития народного 
хозяйства СССР на 1956— 1960 го
ды, который будет обсуждаться на 
рабочих и партийных собраниях. 
Вполне понятно, что при обсужде
нии рабочие и инженерно-техниче
ские работники, коммунисты будут 
вносить свои предложения по 
дальнейшему повышению произво
дительности труда, увеличению вы
пуска продукции, внедрению новой 
техники и технологии и т. д.

Поэтому при разработке органи
зационно-технических мероприятий 
следует учесть все вносимые 
ценные предложения. Необходимо 
наметить, а затем и осуществить 
такие мероприятия, которые позво
лят мобилизовать все резервы 
производства на выполнение госу
дарственных планов, на дальней
ший рост производительности тру
да, улучшение качества и снижение 
себестоимости продукции.

Идет первый месяц 1956 года — 
первого года шестой пятилетки. 
Обязанность хозяйственных руко
водителей партийных и профсоюз
ных организаций — обеспечить вы
полнение и перевыполнение госу
дарственных планов изо дня в 
день, из месяца в месяц всеми 
участками и цехами, по всем тех
нико-экономическим показателям. 
Главное сегодня состоит в том, 
чтобы шире развернуть социали
стическое соревнование среди всех 
работников промышленности, по
высить их творческую активность.

Долг партийных организаций — 
повысить уровень массово-полити
ческой работы в массах, широко 
разъяснить всем трудящимся гран
диозную программу коммунисти
ческого строительства, начертан
ную в проекте Директив XX съезда 
КПСС, мобилизовать их на новые 
трудовые подвиги, на борьбу за 
успешное выполнение плана ше
стой пятилетки.

О СОЗЫВЕ XI СЕССИИ РАЙОННОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ 
ТРУДЯЩИХСЯ ПРОМЫШЛЕННОГО РАЙОНА 

(четвертого созыва)
Исполком районного Совета депутатов трудящихся Промыш

ленного района доводит до сведения депутатов, что 18 января, 
в 2 часа дня местного времени, созывается одиннадцатая сессия 
районного Совета депутатов трудящихся (четвертого созыва).

Заседание состоится в здании технического училища № 11 (ули
ца Фрунзе, 19).

Ответы Председателя Совета Министров СССР
Н. А. Булганина

на вопросы редактора ам ериканского  ж урнала „Висион“ („В и с а о “ )
Вопрос: Собирается ли Советский Союз устано- 

вить дипломатические отношения с теми страна
ми Латинской Америки, с которыми такие отно
шения в настоящее время не существуют?

Ответ: Советский Союз, разумеется, готов 
установить дипломатические отношения и с теми 
странами Латинской Америки, с которыми таких 
отношений у него еще не имеется. Мы стоим за 
развитие международных связей и сотрудничест
ва со всеми государствами, в том числе и со стра
нами Латинской Америки.

Вопрос: Какую пользу получает Советский Со
юз из существования дипломатических отноше
ний с Аргентиной, Мексикой и Уругваем?

Ответ: Существующие отношения у СССР с 
Аргентиной, Мексикой и Уругваем приносят, как 
нам кажется, пользу обеим сторонам. Они облег
чают сотрудничество этих государств в вопросах, 
относящихся к поддержанию и укреплению мира. 
Они способствуют развитию между СССР и этими 
странами экономических, культурных и других 
связей. Так, за последнее время значительно рас
ширилась торговля между Советским Союзом и 
Аргентиной. Можно надеяться, что и в дальней
шем наши отношения со странами Латинской 
Америки будут развиваться ко взаимной выгоде 
сторон, в интересах укрепления международного 
сотрудничества.

Вопрос: Какие заверения предоставил бы 
Советский Союз в отношении невмешательства 
в политическую жизнь стран Латинской Америки?

Ответ: СССР не вмешивается во внутренние 
дела других государств и считает, что другие 
государства также не должны вмешиваться во 
внутренние дела Советского Союза. Внешняя 
политика Советского Союза строится на уваже
нии суверенитета всех государств как больших, 
так и малых, на признании права всех народов 
на независимое национальное и государственное 
развитие. Мирное сосуществование и дружествен
ное сотрудничество государств, несмотря на раз
личие их общественного строя, —  таков важ
нейший принцип нашей внешней политики.

Разумеется, все это имеет полную силу и в от
ношении Советского Союза к странам Латинской 
Америки.

Вопрос: Планирует ли Советский Союз увели
чить свою торговлю со странами Латинской Аме
рики и какие шаги будут предприняты в этом 
отношении?

Ответ: Советский Союз стоит за развитие тор
говли со странами Латинской Америки на основе 
взаимной выгоды.

Вопрос: Намечает ли Советский Союз участие 
в других промышленных ярмарках в странах Ла
тинской Америки, подобных той, которая со
стоялась недавно в Буэнос-Айресе. Будут ли они 
включать экспонаты по развитию атомной энер
гии наряду с промышленными товарами?

Ответ: Советская промышленная выставка в 
Буэнос-Айресе 1955 года являлась одной из мно
гих выставок, организованных СССР в других

странах за последнее время. Советский Союз бу
дет устраивать подобные выставки и будет участ
вовать в международных ярмарках и в дальней
шем, учитывая при этом пожелания правительств 
соответствующих стран и взаимную заинтересо
ванность. Не исключено, что на выставках и яр
марках будут демонстрироваться экспонаты по 
использованию атомной энергии в мирных целях. 
Советский Союз уже демонстрировал такие экс
понаты в 1955 году на выставках в Женеве и 
Дели.

Вопрос: Какие товары мог бы предложить 
Советский Союз странам Латинской Америки и 
что пожелал бы Советский Союз покупать в этик 
странах?

Ответ: Советский Союз экспортирует широкий 
круг товаров, при условии взаимной заинтересо
ванности в этом. В частности, Советский Союз 
мог бы поставлять в Латино-Американские стра
ны различные виды промышленного оборудова
ния и машин, в том числе оборудование для 
нефтяной промышленности, комплектное оборудо
вание для отдельных предприятий, станки, ин
струменты, автомобили, сельскохозяйственныэ 
машины. В случае необходимости, Советский Союз 
мог бы оказывать техническую помощь и по
мощь специалистами, а также обмениваться опы
том в области промышленности, энергетики, 
строительства, транспорта и сельского хозяйст
ва. Кроме оборудования и машии Советский Союз 
экспортирует также целый ряд других товаров, 
которые могут представлять интерес для стран 
Латинской Америки, например, лесоматериалы я 
целлюлозно-бумажные изделия, нефть и нефтепро
дукты, прокат черных металлов, цемент, асбест, 
красители, химические и другие товары. В свою 
очередь наша страна могла бы импортировать из 
Латинской Америки продукты сельского хозяйст
ва, животноводства, горно-рудной промышленно
сти. Практика товарообмена между СССР и многи
ми другими странами подтвердила взаимную вы
году и целесообразность такого обмена.

Вопрос: Предпочел бы Советский Союз в тор
говле со странами Латинской Америки иметь де
ло с правительствами или с частными корпора
циями и отдельными лицами?

Ответ: В своей внешней торговле Советский 
Союз имеет дело как с государственными органи
зациями, так и с частными объединениями и 
отдельными лицами.

Вопрос: Намеревается ли Советский Союз по
ощрять обмен посетителями со странами Латин
ской Америки?

Ответ: Да, намеревается.
Вопрос: Не рассмотрит ли Советский Ссяоз 

вопрос о том, чтобы разрешить авиалиниям Ла
тинской Америки, которые в настоящее время 
проходят в Европу, распространить свои марш
руты на города Советского Союза?

Ответ: Этот вопрос требует специального рас
смотрения, ибо тут играют решающую роль кон
кретные условия и потребности договаривающих
ся сторон.

28 миллиардов рублей на бытовое и культурное обслуживание
рабочих и служащих

Президиум ВЦСПС утвердил 
бюджет государственного со
циального страхования на 1956 
год. Бюджет, составляющий 28 
миллиардов рублей, превышает 
прошлогодний на полтора мил
лиарда рублей, а по сравнению 
с довоенным, 1940 годом увели
чен более чем в три раза.

Значительные суммы направ
ляются на выдачу пенсий и по
собий, организацию лечения и 
отдыха трудящихся и их детей, 
лечебное питание и другие меро
приятия по дальнейшему улуч
шению бытового и культурного 
обслуживания рабочих и служа
щих.

В нынешнем году только за 
счет ассигнований по бюджету 
государственного социального

страхования проведут отпуск 
на курортах, в санаториях и 

домах отдыха профсоюзов свыше 
трех миллионов человек. Проф
союзы имеют более 1350 здрав
ниц. Строятся новые здравницы 
в восточных и южных районах 
страны. В прошлом году всту
пили в строй дома отдыха в 
Молдавии и под Курском, сана
тории — в Саратовской области 
и Казахской ССР. Угольщики по
лучили новые здравницы в Ста
линской области и Грузинской 
ССР, работники промышленно
сти продовольственных товаров — 
в Крымской области и под Мо
сквой, рабочие сельского хозяй
ства — в Кустанайской области. 
Расширилась сеть здравниц неф
тяников, рабочих лесной про

мышленности, предприятии това
ров широкого потребления. На 
путевки в санатории и дома от
дыха намечено затратить в этом 
году свыше полутора миллиар
дов рублей.

Несколько сот миллионов руб
лей выделено на организацию 
отдыха школьников. Всего в пио
нерских лагерях и загородных 
дачах предстоящим летом побы
вает 2 млн. 750 тысяч ребят.

Президиум ВЦСПС предло
жил профсоюзным организациям 
принять меры к дальнейшему 
улучшению условий труда на 
предприятиях, установить систе
матический контроль над пра
вильным использованием средств 
государственного социального 
страхования. (ТАСС).



2. К Р А С Н Ы Й  О К Т Я Б Р Ь 18 января 1956 г., № 13.

С огромным воодушевлением трудящиеся 
Сызрани встретили проект Директив 

XX  съезда КПСС по шестому пятилетнему плану
☆

Комбайновый
завод

Больше машин 
сельскому хозяйству

Знакомясь с проектом Директив 
XX съезда КПСС по шестому пя
тилетнему плану развития народ
ного хозяйства СССР на 1956 — 
1960 годы, невольно вспомина
ешь о том, как из года в год рас
тет наше сельскохозяйственное ма
шиностроение. Только в первом го
ду шестой пятилетки по сравнению 
с последним годом пятой пятилет
ки выпуск машин на нашем заводе 
возрастет более чем в пять раз. А 
если присмотреться к силосоубо
рочному комбайну, то легко мож
но заметить, что он почти весь со
стоит из штампованных деталей. 
Точная штамповка — экономична 
и практична.

В Директивах предусмотрены, в 
целях увеличения выпуска про
мышленных изделий, автоматиза
ция и механизация производствен
ных процессов. Эти мероприятия 
мы осуществляем уже практически. 
Для изготовления особо массовых 
деталей готовится прогрессивная 
оснастка с применением автомати
ки. Например, у нас теперь изго
товляется по две тысячи планок 
транспортера в сутки. Но этого 
мало. Новая пятилетка потребова
ла увеличить выпуск деталей, по 
крайней мере, в 5 — 6 раз. Для

этого изготовляются штампы с ав
томатической подачей заготовок 
под штамп и уборкой готовых де
талей. Будет внедрен транспортер, 
соединяющий наш цех со сбороч
ным цехом.

В эти дни в нашем цехе внедрен 
подетальный график планирова
ния, обеспечивающий ритмичное 
изготовление и подачу деталей на 
сборку, а также имеется комплек
сный задел.

Коллектив нашего цеха, вклю
чившись в предсъездовское социа
листическое соревнование, борется 
за успешное выполнение своих 
обязательств и государственного 
плана. По полторы — две нормы 
в смену вырабатывают прессовщи
ца тов. Шоханова, гибщик тов. 
Шамбаров, слесарь тов. Титов, 
слесарь по ремонту оборудования 
тов. Улыбин. Все рабочие равня
ются на передовиков соревнова
ния, добиваются все новых и но
вых производственных показате
лей. Этим отвечают они на заботу 
партии о новом росте могущества 
нашей Родины.

В. Рудницкий,
начальник штамповочного цеха 

комбайнового завода.

Ремонтно-механический 
завод объединения 
„Куйбышевнефть“

Наше

Рабочие, работницы, инженер
но-технические работники и слу
жащие ремонтно-механического 
завода объединения «Куйбышев
нефть» внесли достойный вклад 
в дело выполнения пятой пятилет
ки. Как и многие коллективы 
предприятий, они досрочно завер
шили пятилетний план.

С огромным вниманием слуша
ли работники завода передачу по 
радио о проекте Директив XX 
съезда КПСС по шестому пятилет
нему плану СССР на 1956— 1960 
годы.

—  Эта радостная весть совпа
ла с историческими днями, когда 
весь советский народ готовится 
достойно встретить XX съезд 
КПСС, —  заявил бригадир слеса
рей тов. Лукьянов. —  Сейчас, в 
дни трудовой вахты в честь

кровное дело
съезда, наша бригада ежедневно 
перевыполняет нормы больше, 
чем в полтора раза. Проокт Ди
ректив по шестой 'пятилетке вдох
новляет нас на новые трудовые 
успехи. Коллектив нашей брига
ды обязуется досрочно, к 20 
января выполнить месячное за
дание.

Бороться за досрочное выпол
нение шестой пятилетки —  наше 
кровное дело. И ему мы отдадим 
всю свою энергию, все свое уме
ние. Я обращаюсь к бригаде 
Михаила Зернаева, с которой мы 
соревнуемся, с призывом достичь 
в шестой пятилетке нового роста 
производительности труда.

К. Волков,
секретарь партийной 
организации завода.

Станция 
Сызрань 1-я

ЕЩЕ

БУДЕМ
ТРУДИТЬСЯ

ЛУЧШЕ
Железнодорожный транспорт —  

важная отрасль народного хозяй
ства нашей страны. В проекте Ди
ректив XX съезда КПСС по ше
стому пятилетнему плану разви
тия народного хозяйства СССР на 
1956— 1960 годы перед работ
никами транспорта поставлены 
новые величественные задачи. 
На базе развития тяжелой про
мышленности и энергетики преоб
разятся железные дороги, внед
рятся тепловозы и электровозы. 
В шестой пятилетке намечено 
полностью завершить строитель
ство Куйбышевской гидроэлектро
станции. Ее энергия будет питать 
также и нашу железную дорогу.

Новая пятилетка приведет 
нашу страну к новому расцвету и 
росту производительных сил. С 
воодушевлением включаются же
лезнодорожники в социалистиче
ское соревнование за досрочноа 
ее выполнение.

Наша паровозная бригада отве
чает на заботу Коммунистической 
партии об экономическом разви
тии страны и повышении благо
состояния народа единодушным 
стремлением трудиться еще 
лучше.

В день опубликования проекта 
Директив по шестому пятилетне
му плану наша бригада находи
лась в поездке. Требовалось про
вести поезд по трудному профилю 
пути, а толкача не оказалось. На 
данном участке водить поозда без 
толкачей до этого опасались и 
считали практически йёШ йМ - 
ным. Диспетчер предложил нам 
провести состав без толкача. Поезд 
был проведен. Старательно рабо
тали помощник машиниста тов. 
Никитин и кочегар тов. Кузне
цов. Возвращаясь в Сызрань, мы 
провели состав с еще большим 
весом.

Радостно трудиться, когда ты 
знаешь, что выполняешь великий 
план новой пятилетки, обеспечи
вающей дальнейшее движение на
шей страны к коммунизму.

Н. Хрящев, 
машинист паровознбго депо 

станции Сызрань 1-я.

Отлично овладел вверенной ем у техникой тракторист Первомай
ского асф альтового завода П. И. Краснов. Он не только безук ор и з
ненно управляет трактором, но; когда нужно, вы полняет обязан 
ности м еханика. Участвуя в социалистическом  соревновании за  до
стойную  встречу XX съ езд а  К оммунистической партии, тов. Краснов  
еж ем есячн о перевы полняет норм у в два—два с половиной раза.

НА СНИМКЕ: тракторист тов. Краснов перед  вы ездом на линию .
Фото Н . М а к с и м о в а .

Комсомольцы получают новые билеты
В Промышленном райкоме ком

сомола царит большое оживление. 
В эти дни сюда приходят учителя, 
инженерно-технические работни
ки, учащиеся и рабочие. Они по
лучают комсомольские билеты но
вого образца.

Вот секретарь райкома комсомо
ла тов. Кожевников, крепко пожи
мая руку, поздравляет с получени
ем нового билета секретаря комсо
мольской фганизации автотрак- 
тороремонтного завода Николая 
Кузина. В ответ Кузин говорит:

—  Это обязывает меня еще луч
ше трудиться, высоко держать 
комсомольскую честь...

За ним к столу подходят ком
сомольцы автотрактороремонтного 
завода Юрий Нагорнов, Николай

Казаков, Геннадий Шарагин, 
Александр Кравченко и другие.

Новые комсомольские билеты 
получили комсомольцы, работаю
щие в исполкоме районного Совета 
депутатов трудящихся, Сызран- 
ской ГЭС, школе № 12— всего бо
лее 150 юношей и девушек.

Все новые и новые группы ком
сомольцев входят в райком ВЛКСМ. 
С воодушевлением, патриотиче
ским подъемом и готовностью еще 
лучше трудиться на благо Родины 
получают они новые комсомоль
ские документы.

Райком ВЛКСМ организовал 
четкое заполнение учетных карто
чек и выписку билетов нового об
разца. К этой работе он привлек 
своих активистов.

П о материалам  „ К р а сн о го  Октября**

^ВАЖНЫЙ УЧАСТОК ИДЕОЛОГИЧЕСКОЙ РАБОТЫ»

Недостатки в работе клубов 
Кашпирского рудника и клуба 
имени Варламова, отмеченные в 
статье, опубликованной в газете 
«Красный Октябрь» за 13 декаб
ря, подтвердились.

Промышленным райкомом 
КПСС проведено совещание заве
дующих клубами, на котором за
ведующий клубом нефтеперера
батывающего завода тов. Танюке- 
вич поделился опытом работы по 
проведению тематических вечеров,

по организации технической про
паганды.

Проведен выезд заведующих 
клубами в клуб нефтеперера
батывающего завода, где они 
подробно ознакомились с опытом 
его работы.

Парткомом и рудкомом профсо
юза Кашпирского рудника прини
маются меры к укреплению кад
ров клубных работников.

П. Кольба,
заведующий отделом пропаганды 

и агитации Промышленного 
райкома КПСС.

ВАЖНЕЙШЕЕ СОБЫТИЕ В ИСТОРИИ КПССПосле поражения революции 
1905— 1907 годов в России насту
пили тяжелые годы столыпинской 
реакции. Рабочее движение и Рос
сийская социал-демократическая 
рабочая партия переживали тяже
лый кризис. В партийных органи
зациях работать стало труднее, из 
их рядов стали уходить мелко
буржуазные попутчики, паника ов
ладела меньшевиками.

Но большевики, руководимые 
Лениным, не сложили рук. Онй 
попрежнему ставили задачу дове
дения до конца буржуазно-демо
кратической революции, перехода 
к революции социалистической.

Большевики были убеждены в 
неизбежности нового революцион
ного подъема и к этому готовили 
партию и народные массы. Но в 
новых условиях, в обстановке 
спада революционного движения, 
они отказались от тактики наступ
ления и перешли к тактике обо
роны, собирания сил, сочетания 
нелегальной работы с работой в 
легальных организациях. Больше
вики укрепляли свои ряды, упро
чивали свои связи с массами, дер
жали курс на подготовку новой 
революции.

Меньшевики же, наоборот, не 
верили в возможность нового ре
волюционного подъема, отрекались 
от революционных лозунгов, вели 
дело к ликвидации нелегальной 
партии пролетариата, обезоружи
вая, таким образом, рабочий класс 
в его борьбе против царского са
модержавия. Это были открытые

ликвидаторы. Скрытыми ликвида
торами, ликвидаторами наизнанку, 
были отзовисты. Оба эти течения 
в РСДРП были антипролетарекк- 
ми, подрывавшими самое сущест
вование партии.

В. И. Ленин, характеризуя об 
становку того периода в статье 
«Положение в РСДРП и ближай
шие задачи партии», писал: «Лик
видаторы довели свою разруши
тельную работу до того, что унич
тожили ЦК партии!.. Партия оста
лась без ЦК. Развал партии был 
неизбежен. Восстановить ее могли 
только РОССИЙСКИЕ, т. е. дей
ствующие в России, организации».

В РСДРП встал вопрос: как вос
становить партию? Попытка состо
явшегося последний раз в январе 
1910 года Пленума ЦК направить 
ликвидаторов и отзовистов на путь 
партийной работы не увенчалась 
успехом. После Пленума ликвида
торы и отзовисты не ослабили, а 
усилили свои разрушительные дей
ствия.

Было ясно, что только решитель
ное отмежевание от ликвидаторов 
и отзовистов, изгнание их из своих 
рядоз могут создать условия для 
возрождения партии. Эту важней
шую задачу и выполнила VI Все
российская конференция РСДРП  
которая открылась в г. Праге 13 
января 1912 гбда. На конференции 
было представлено свыше 20 пар 
тийных организаций, поэтому фор-

☆
Ко дню открытия VI (Пражской) 

Всероссийской конференции 
РСДРП  

☆

мально она имела значение съезда 
партии.

Душой конференции, ее руко
водителем был В. И. Ленин. Он 
выступил с несколькими доклада
ми, вел запись докладов с мест.

Работа конференции продолжа
лась 12 дней, проведено было 23 
заседания, на которых обсуждены  
все стоявшие на повестке дня 15 
вопросов.

Пражская конференция дала 
всестороннюю марксистскую оцен
ку политическому положению и по
литике партии того периода, опре
делила позицию и тактику партии 
на время предстоявшей избира
тельной кампании по выборам в IV 
Государственную думу, рассмотре
ла вопросы о борьбе с голодом, о 
страховании рабочих, о профессио
нальных союзах и о забастовках, 
о социал-демократических группах 
за границей и другие. Конферен
ция избрала большевистский ЦК 
партии и партийный центр по ру
ководству революционной работой 
в России.

Важнейшим актом Пражской 
конференции было решение об из
гнании меньшевиков из партии.

Конференций отметила, что партия 
в течение четырех лет ведет борьбу 
против этого течения, что V кон
ференция РСДРП 1908 года и ян
варский Пленум ЦК 1910 года 
признали его буржуазным влияни
ем на пролетариат и высказались 
против ликвидаторов, но, несмотря 
на это, ликвидаторы попрежнему 
ведут борьбу против партии, объ
являя ее уж е ликвидированной, 
«трупом» и т. п.

Таким образом, большевики, на
ходясь формально в одной партии 
с меньшевиками и видя их прямую 
измену, не могли уж е дальше ос
таваться с ними в рамках одной 
партии и брать на себя моральную 
ответственность за их антипартий
ные действия. Поэтому, подведя 
итог всей предшествовавшей борь
бе большевиков с оппортунизмом, 
конференция постановила изгнать 
меньшевиков из партии.

Конференция призвала всех чле
нов партии вести борьбу с ликви
даторством, «разъяснить весь его 
вред для дела освобождения рабо
чего класса и напрячь все силы 
для восстановления и укрепления 
нелегальной РСДРП» (В. И. 
Ленин).

Многолетняя, неутомимая борь
ба Ленина и оуководимых им 
большевиков за создание парти/ 
нового типа увенчалась полной по
бедой. Изгнание меньшевиков из 
партии явилось важнейшим собы

тием в истории КПСС, ибо очшце- 
~ШТе партии от оппортунистов име
ло решающее значение для даль
нейшего развития партии, упроче
ния ее рядов и успешного завоева
ния диктатуры пролетариата.

Очистившись от меньшевиков, 
партия большевиков укрепила 
свои ряды и, подняв народные 
массы, свергла царизм в России, 
установила в октябре 1917 года 
власть рабочих и крестьян.

За короткий исторический срок 
трудящиеся Советского Союза, ос
вобожденные от ига капитала, под 
руководством Коммунистической 
партии построили социализм, осу
ществляют строительство комму* 
нистического обществач

Ныне Коммунистическая партия 
и все народы нашей Родины, ус
пешно завершив пятый пятилетний 
план, в обстановке огромного тру
дового и политического подъема 
встречают очередной XX съезд 
КПСС. Опубликованный проект 
Директив XX съезда КПСС по 
шестому пятилетнему плану разви
тия народного хозяйства СССР на 
1956— 1960 годы определяет круп
ный шаг вперед Советского Союза^ 
по пути к коммунизму. Под испы-* 
тайным руководством Коммунисти
ческой партии советский народ 
претворит в жизнь эту величест
венную программу коммунистиче
ского строительства.

Н. Арефьев,
член Всесоюзного общества 

по распространению политических 
и научных знаний.
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За  технический
прогресс Широко внедрять

автоматическую электросварку
Процесс сварки металлов изве

стен с очень давних пор. Но толь
ко песле Октябрьской революции 
« нашей стране вместе с бурным 
¿ростом промышленности были соз
даны условия для развития сва
рочной техники. С 1924 года 
наша промышленность начала 
массовый выпуск сварочных ма
шин и трансформаторов. Сейчас 
же на любом предприятии и строй
ке можно увидеть вспышки элект
росварки, а профессия электро
сварщика стала одной из самых 
распространенных.

Качество металла сварных сое
динений находится в прямой зави
симости от способа защиты плавя
щегося металла от влияния кисло
рода и азота воздуха. Поэтому раз
работаны и внедрены самые раз
личные марки покрытий электро
дов, которые обеспечивают шлако
вую и газовую защиту металла и 
■его легирование. Лучшими отече
ственными электродами являются 
пока электроды типа У ОНИ-13, 
обеспечивающие газовую защиту 
и легирование наплавленного ме
талла.

Высшей ступенью дуговой свар
ки является сварка голым элек

тродом под слоем флюса, позволяю
щая широко механизировать, авто
матизировать сварочные процес
сы. Автоматическая электросвар
ка дает более высокое качество 
сварочного соединения, а также 
45олее высокую производительность 
труда.

Существенное отличие автома
тической и полуавтоматической 
сварки от ручной состоит в том, 
что электрическая дуга между 
свариваемым изделием и концом 
электродной проволоки горит под 
слоем сыпучего вещества, называ
емого флюсом. Горящая дуга рас
плавляет часть флюса и образует 
в нем пузырь, заполненный газа
ми и парами веществ, находящих

с я  в зоне дуги и испаряемых ею.
Флюс защищает расплавленный 

металл от химического воздейст
ви я  воздуха, улучшает качество 
^металла шва и т. д.

Несмотря на большую силу элек
трического тока, применяемого 
при автоматической сварке, весь 
металл электрода переходит в шов, 
чего нельзя добиться при ручной 
сварке, когда происходит разбрыз
гивание и угар значительной ча- 

**ети металла электрода. Толстый 
слой флюса прекрасно защищает 
шов от быстрого остывания, что 
улучшает его механические свой
ства.

При ручной сварке качество 
,шва во многом Зависит от квали
фикации сварщика и его индиви
дуальных способностей. При авто
матической сварке этой зависимо
сти нет. Режим сварки устанавли
вается на основе научных и прак
тических данных и в ходе сварки 
контролируется при помощи

вольтметра и амперметра. И, на
конец, при автоматической сварке 
полностью отсутствует характер
ная для электросварки яркая ду
га, отпадает необходимость в при
менении щитков и других защит
ных средств, так как дуга горит 
под слоем флюса.

Несмотря на очевидные преиму
щества, автоматическая сварка в 
практику монтажных организа
ций, в том числе и нашего монтаж
ного управления, не внедрялась 
долгое время. Это объясняется 
сложностью аппаратуры, не всегда 
приспособленной к работе в поле
вых условиях или в условиях 
монтажной площадки.

Тормозило внедрение автомати
ческой сварки и отсутствие ряда 
вспомогательных устройств, а са
мое главное —  консервативное от
ношение к этому 'новому, передово
му методу со стороны руководства 
управления. Об этом свидетельст
вует тот факт, что еще в 1954 го
ду коллектив монтажного управ
ления поставил перед собой задачу 
освоить автоматическую сварку, а 
первые стыки труб были заварены 
с помощью автомата лишь летом
1955 года.

Чтобы получить эти первые 
стыки, группой работников управ
ления была проделана большая 
подготовительная работа. Как 
указывалось выше, у нас отсутг 
ствовало необходимое для сварки 
труб оборудование. Рационализа
торами механической мастерской 
тт. Любимовым и Браунбеком был 
сконструирован вращатель для 
труб и изготовлен стенд длиной 
в 50 метров с опорными роликами.

Имеющийся сварочный полуав
томат нами реконструирован и 
превращен в довольно удобный и 
портативный автомат. Несмотря на 
свою примитивность и конструк
тивные недостатки, эта установка 
вскоре стала давать до 12 стыков 
труб с диаметром в 500 миллимет
ров в день и заменяла труд 3-к 
высококвалифицированных свар
щиков. Следует отметить, что про
цесс сварки одного стыка занима
ет у электросварщика не менее 
двух часов, тогда как на нашей 
установке он длится всего 8— 10 
минут.

Как видно, основная масса вре
мени уходит на вспомогательные 
операции. Это обязало нас к даль
нейшим поискам путей увеличе
ния производительности труда.

Сейчас мы заканчиваем изготов
ление новой установки для свар
ки труб в плети. В отличие от 
старой она не будет требовать на
личия трубоукладчика для снятия 
готовых плетей. К тому же новая 
установка снабжена специальной 
тележкой, передвигающейся по 
рельсам, на которой смонтирован 
сварочный автомат. Самым суще
ственным преимуществом новой 
установки является то, что она в

отличие от старой не требует на
личия переменного тока для пи
тания электромотора вращателя 
труб и самого полуавтомата и бу
дет вся работать на постоянном 
токе от одного сварочного агрега
та ПАС-400. Это в значительной 
степени упростит и удешевит 
сварку трубопроводов.

С освоением автоматической 
сварки труб мы приступаем к ее 
внедрению и в другие производст
венные процессы. Нами подготав
ливается использование установ
ки для сварки фасонных деталей 
трубной заготовки. Начиная с
1956 года, все днища вновь мон
тируемых резервуаров будут сва
риваться исключительно автома
тически. Для этого у нас имеется 
все необходимое оборудование и 
подготовленные кадры. В дальней
шем намечается автоматизировать 
все остальные процессы сварки 
резервуаров, то есть приварки 
корпуса к днищу,., а также завар
ки вертикального стыка резер
вуара.

Хорошее качество сварки не
мыслимо без контроля. До недавне
го времени монтажные организа
ции не располагали способами 
контроля за качеством сварки без 
разрушения шва. Контроль произ
водился исключительно путем вы
резки отдельных стыков и их ме
ханических испытаний. Сущест
вующие рентгеновские аппарата 
для просвечивания металлов при
менялись только в стационарных 
условиях и для контроля ответст
венных изделий на крупных заво
дах. Применение препаратов радия 
для просвечивания сварных сое
динений не получило широкого 
применения из-за их высокой 
стоимости.

В настоящее время широкое 
распространение получили искус
ственные радиоактивные элемен
ты (в том числе кобальт 60), ко
торые являются побочным про
дуктом, получаемым на установ
ках для использования атомной 
энергии.

Наше управление уже два года 
пользуется препаратами радиоак
тивных элементов, с помощью ко
торых мы контролируем качество 
сварки, где бы она не производи
лась, без разрушения стыка. Это 
повысило требования к сварщи
кам и улучшило качество свароч
ных соединений.

В 1956 году и в последующие 
годы шестой пятилетки нашему 
монтажному управлению пред
стоит решать большие и сложные 
задачи. Выполнить их мы сможем 
при условии внедрения в произ
водство всего нового, передового, 
в том числе и автоматической 
электросварки.

М. Шуйский,
инженер строительно-монтажного, 

управления № 6.

БУДЕМ РАБОТАТЬ ЕЩЕ ЛУЧШЕ
Коллектив артели имени Куй

бышева (Октябрьский район) под
вел итоги работы за 1955 год. 
Ходовой план артелью был завер
шен досрочно, выполнен план по 
накоплениям.

В минувшем году введен в экс- 
п лу атацию павильон быто вого 
обслуживания, значительно рас
ширен швейный цех № 2. 16 ма
шин в нем переведены на инди
видуальные моторы, приобретены 
два петлеобметочных приспособ
ления, электрозавдройный нож и 
т. д., что способствует росту про
изводительности труда, улучше
нию качества и снижению себе

стоимости продукции. Вместе с 
тем, у нас имеются и большие не
достатки в обслуживании населе- 
шия. Артель не выполнила зада

ния по ассортименту и не справи
лась с подготовкой кадров, повы
шением их квалификации.

Правление артели принимает 
меры к тому, чтобы в новом году 
работать лучше. В 1956 году на
ми намечается строительство па
вильона бытового обслуживания 
на рынке в Батраках, где будут 
размещены: фотография, часовая 
мастерская и парикмахерская. 
Предусматривается также строи
тельство парикмахерской на при
стани Батраки.

Руководящий состав артели 
уже начал изучение вопросов кон
кретной экономики. Занятиями 
руководят заведующий районным 
финансовым отделом тов. Попов, 
инспектор райфинотдела по госу

У  к р а й  н е  к а я  С С Р .  Молодой коллектив Х ерсонского т е к с т и л ь н о г о  

комбината усп еш н о н есет  трудовую  вахту в честь XX съ езд а  К П С С . 
Недавно текстильщ ики вы пустили первы й миллион метров б е л ь е в о й  

ткани.
Прядильно - ткацкая ф абрика комбината продолж ает строиться, 

а ее  действую щ ие цехи уж е вы пускаю т продукцию . Здесь установле
ны сотни ткацких станков новейш ей конструкции. М онтажники обяза
лись до конца года сдать в эксплуатацию  ещ е 450 ткацких станков, а  
ткачи, в свою  очередь, дали слово поднять еж есуточную  выработку до 
40 ты сяч метров ткани.

НА СНИМКЕ: в ткацком отделе фабрики.
Фото Ю . Л и х у т ы .  (Ф отохроника Т А С С ) .

ПИСЬМА В РЕДАКЦИЮ
Отправляют поезда без топлива

Коллектив Сызранского резерва 
проводников перенимает передо
вые методы в работе, стремится 
культурно обслуживать пассажи
ров. Однако в этом нам не оказы
вают должной помощи вагонники 
(мастер тов. Усинцев). Только по 
вине вагонной службы 22— 23 
декабря поезд' Сызрань— Батраки 
отправлялся без топлива. 25 де
кабря отправлен в рейс поезд 
Сызрань— Кузнецк также без уг
ля. Получилось это потому, что со 
стороны мастера тов. Усинцева и

бригадира тов. Фролова не был§ 
должного руководства экипиро
вочными работами.

В поездах допускаются техниче
ские неисправности: в некоторых 
вагонах отсутствует электросвет, 
неисправно водяное отопление и 
т. п. Эти недостатки приходится 
исправлять проводникам в пути 
следования, что совершенно недо
пустимо.

В. Кузнецов,
начальник Сызранского резерва 

проводников.

Привести в порядок магазины
Многие жители пос. Батраки 

пользуются услугами магазинов 
М М  82, 97 и 77. Но эти мага
зины находятся в неприглядном 
состоянии.

Вот магазин N° 82. Витрины 
здесь прогнулись, пол в несколь
ких местах провалился, а прила
вок, на котором режется хлеб, 
очень грязен.

Не лучше выглядит и магазин

№ 9 7 :  дверь не закрывается, пол 
также прогнулся, здесь всегда хо
лодно. У входа в магазин 77 
сломаны перила крыльца, неис
правна и дверь.

Пора бы руководителям горпи- 
щеторга привести в порядок свои 
магазины.

И. Хохлов,
машинист паровозного депо 

ст. Батраки.

Не выполняют задания по сдаче металлолома

дарственным доходам тов. Дани
лов. Со швейниками начались за
нятия по изучению раскроя и по
шива.

За последнее время в артели 
улучшена культурно-массовая ра
бота: для членов артели регуляр
но читаются лекции, проводятся 
беседы. Сейчас во всех цехах изу
чается проект Директив XX съезда 
КПСС по шестому пятилетнему 
плану развития народного хозяй
ства СССР на 1956— 1960 годы.

Коллектив артели прилагает 
все усилия к тому, чтобы в 1956 
году работать лучше и встретить 
XX съезд КПСС ¡новыми успехами 
в труде.

С. Саранцев,
технорук артели.

Судя по приказам, на Кашпир- 
ском руднике делается как будто 
все, чтобы выполнить задание по 
сбору, переработке и отправке ме
таллического лома. Но на самом 
деле приказы управляющего руд
ником тов. Жукова и указания 
его заместителя тов. Костюк по

этому вопросу на шахтах не вы
полняются и металлолом своевре
менно не сдается. Так получается 
потому, что руководители рудника 
не проверяют выполнения своих 
приказов.

П. Ярилин.

Плоды беспечности
Строительно-монтажное управ

ление № 3 (начальник тов. 
Шкель) не выполняет своих пла
нов потому, что несвоевременно 
подготовилось к зиме. В частности, 
неподготовленным оказался бетон
ный узел. Затянулся и монтаж ба
шенного крана, из-за отсутствия

которого материалы приходится 
переносить вручную.

Начальник стройуправления тов. 
Шкель издал приказ, которым 
обязал механика тов. Щепина 
к 1 декабря закончить монтаж 
крана, но этого сделано не было.
Кузнецов, Варламов, Нольвин*

Л у

В механическом цехе паровозно
го дегГо ст. Сызрань 2-я (мастер 
тов. Матин) отсутствует своевре
менная подготовка рабочих мест, 
поэтому нередки случаи простоев. 
По этим причинам я простаивал 
17, 18 и 21 декабря.

чше организовать труд
Руководство депо должно потре

бовать от тов. Матина так орга
низовать производство, чтобы вое 
рабочие могли не только выпол
нять, но и перевыполнять свои 
нормы выработки.

Н. Кузин,
токарь.

Н о в ы е  к н и г и
Вышли из печати и поступили 

в продажу новые книги:
Салтыков-Щедрин М. Е. Госпо

да Головлевы. Государственное 
издательство художественной ли
тературы. 1955 год. Цена 
4 ртб. 20 коп.

Гончаров И. А. Обрыв. Государ
ственное издательство художест
венной литературы. Цена 2 руб. 
40 коп.

Книги имеются в продаже в
книжных магазинах Сызр&нс&ог* 
отделения Книготорга.
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Ф И ЗК У Л ЬТ У РА  И С П О Р Т

Радио в Дени о тм ечает,
*  что Советский Союз располагает всеми необходимыми

! ;условиями, чтобы решить в исторически кратчайшие 
сроки задачу—догнать и перегнать наиболее развитые

*  капиталистические страны по производству продукции 
я на душу населения.

ЗШ

Зарубежная печать и радио о проекте 
шестого пятилетнего плана

индия
Радио в Дели в своих передачах 

сообщило, что в Москве объявлен 
проект Директив по новому пяти
летнему плану, предусматриваю
щий широкое развитие в области 
промышленности, сельского хозяй
ства и атомной энергии. В Дирек
тивах указывается, говорится в 
радиопередаче, что Советский 
Союз располагает теперь всеми 
необходимыми условиями для того, 
чтобы на путях мирного экономи
ческого соревнования решить в 
исторически кратчайшие сроки за
дачу— догнать и перегнать наи
более развитые капиталистические 
страны по производству продукции 
на душу населения.

Как отмечает делийское радио, 
проект шестого пятилетнего,плана 
СССР предусматривает строитель
ство новых атомных электростан
ций с общей мощностью в 2,5 
миллиона киловатт.

ФРАНЦИЯ

АНГЛИЯ
Агентство Рейтер передало сооб

щение своего московского коррес
пондента Сиднея Уиланда о проек
те Директив XX съезда КПСС по 
шестому пятилетнему плану.

В сообщении отмечается «ре
кордный уровень, установленный 
для производства стали и угля». 
И говорится, что многие положе
ния проекта, в частности, плани
руемое повышение реальной зара
ботной платы примерно на 30 
процентов, удвоение объема жи
лищного строительства и дальней
шее расширение подготовки спе
циалистов, «оцениваются как серь
езный вызов Западу». Касаясь 
намеченного строительства атом
ных электростанций и создания 
атомных силовых установок, кор
респондент пишет, что, по мнению 
«хорошо информированных кру
гов», эти планы свидетельствуют о 
решимости Советского Союза до
биться новых значительных успе
хов «в области мирного использо
вания атомной энергии».

Агентство Франс Пресс, сообщая 
об опубликовании проекта Дирек
тив XX съезда КПСС по шестому 
пятилетнему плану развития на
родного хозяйства СССР на 1956— 
1960 годы, приводит выдержки из 
этого документа, а также цифро
вые данные, характеризующие тем
пы развития различных отраслей 
советской экономики.

Выходящая по воскресеньям 
парижская газета «Юманите-ди- 
манш» поместила сообщение о 
проекте Директив XX съезда 
КПСС под крупным заголовком: 
«СССР. Грандиозный план на 
пять лет. Колоссальный подъем 
промышленности и сельского хо
зяйства. Рост заработной платы. 
Среднее образование для всей мо
лодежи». В статье московского 
корреспондента газеты говорится: 
«Этот грандиозный план свиде
тельствует о непрекращающемся 
подъеме промышленности и сель
ского хозяйства СССР. Он являет
ся новым этапом в мирном разви
тии страны социализма, отражает 
замечательное улучшение мате
риального благосостояния совет
ского народа и быстрый прогресс 
на пути строительства коммуниз
ма».

ИТАЛИЯ
Комментируя проект Директив 

XX съезда КПСС по шестому пя
тилетнему плану, корреспондент 
газеты «Унита» подчеркивает, что 
этот документ открывает перспек
тивы дальнейшего быстрого раз
вития народного хозяйства СССР. 
Отмечая далее, что, согласно про
екту, реальная заработная плата 
рабочих и служащих в СССР уве
личится в ближайшие пять лет в 
среднем примерно на 30 процен
тов и доходы колхозников — не 
менее чем на 40 процентов, кор
респондент пишет: «Это означает, 
что каждый гражданин может 
быть уверен в том, что в 1960 го
ду он будет иметь на одну треть 
больше того, что получает ныне».
ЗАПАДНАЯ ГЕРМАНИЯ

Западногерманское агентство 
ДПА передало сообщение, в кото
ром излагается проект Директив 
XX съезда КПСС по шестому 
пятилетнему плану развития на
родного хозяйства СССР. Агент
ство подчеркивает, что новый пя
тилетний план превращает Совет
ский Союз в самое мощное индуст
риальное государство в мире.

(ТАСС).

ОСВОЕНИЕ ЦЕЛИННЫХ 
ЗЕМЕЛЬ В КИТАЕ

Как сообщает агентство Синь- 
хуа, молодые крестьяне провинции 
Фуцзянь осваивают 106 тысяч га 
целинных земель. На большей их 
части весной этого года будут по
сеяны зерновые и технические 
культуры и посажены фруктовые 
сады.

Освоение этих целинных земель, 
в котором принимают участие 
сельскохозяйственные производ
ственные кооперативы, сыграет 
большую роль в развитии сельско
го хозяйства провинции Фуцзянь.

(ТАСС).

Съезд французской 
социалистической партии

ПАРИЖ, 16 января. (ТАСС). 
Вчера закончил свою работу про
ходивший в парижском пригоро
де Пюто чрезвычайный съезд 
французской социалистической 
партии. В ходе работы съезда 
проявилась противоречивая пози
ция руководства социалистической 
партии,. которое, отвергая на сло
вах сотрудничество с правыми 
парламентскими группами, в то же 
время отказывается от создания 
правительства Народного фронта. 
Генеральный секретарь партии Ги 
Молле прямо высказался против 
создания правительства Народного 
фронта, утверждая, что оно якобы 
«невозможно». Однако он не вы
двинул ни одного серьезного дово
да в оправдание отказа от согла
шения с Коммунистической пар
тией.

Ги Молле высказался за созда
ние «однородного» правительства 
«республиканского фронта».

Некоторые делегаты съезда, воз
ражая против любого сотрудниче
ства с правыми партиями, призы
вали к проведению в жизнь четко 
сформулированной программы, от
вечающей интересам самых широ
ких слоев французского народа. 
Эта программа фактически во 
многом совпадает с программой 
Коммунистической партии.

Съезд принял резолюцию о не
обходимости создания «правитель
ства республиканского фронта» и 
одобрил программу, изложенную в 
речи Ги Молле.

Стихийное бедствие 
в Японии

Как передает корреспондент 
агентства Рейтер из Токио, в ре
зультате снежного шторма у по
бережья острова Хоккайдо 14 ян
варя погибло 10 рыболовных судов.

Во время шторма погибли 13 
рыбаков. Судьба остальных 59 ры
баков неизвестна,

(ТАСС).

В неф тяном техникум е р егу
лярно работает секция ш танги
стов. В ней заним ается 12 чело
век. Секцией руководит учащ ийся  
второго курса ш тангист первого  
разряда Ю. Д ороф еев.

М олодежь, заним аю щ аяся в сек 
ции, добивается н еплохи х р езул ь 
татов. На проведенны х недавно  
областны х соревнованиях уч а
щ ийся техникум а Ю.. Кисурин  
занял второе м есто.

НА СНИМКЕ: Ю. К исурин на 
тренировке.

Фото Н. Максимова.

Стадион гидротурбиностроителей, 
В лучах электрических прожекто
ров по ледяным дорожкам пара за 
парой мчатся раскрасневшиеся на 
морозе юноши и девушки. А в 
центре поля кружатся в вальсе 
фигуристы. Вечер начался...

... Д а извинит меня взыскатель
ный читатель за допущенную воль
ность, за то, что я желаемое при
нял за действительное. Ничего по
добного на этом стадионе нет.

Любители конькобежного спор
та, видимо, помнят зиму прошлого 
года. Более трех месяцев готови
лись к открытию спортивного сезо
на завком профсоюза, совет добро
вольного спортивного общества 
«Авангард», комитет комсомола. 
Готовились долго, но каток так и 
не открыли. Тогда это объясняли 
тем, что, мол, была слишком теп
лая зима.

— Только замерзнет лед, тут же 
наступает оттепель,—сетовали они 
на причуды зимы. — Вот уж  бу
дущей зимой мы непременно на
верстаем упущенное.

Наступила новая зима. Но и она 
пришлась не по вкусу работникам 
завкома профсоюза и комитета 
комсомола. Стадион, как всегда, 
пустует. Катка, конечно, никакого 
нет. А между тем оборудовать его 
могла бы сама молодежь. Ведь 
вышли же многие любители спорта 
в один из выходных дней на рас
чистку ледяного поля, убрали снег, 
но их работа пропала даром: ка
ток опять не заливают.

— Воды нет, — объявляет физ
орг завода тов. Дога дин. — Уро
вень не тот...

ГОСДРАМТЕАТР 
18 января

« И В А Н  Р Ы Б А К О В »

Начало в 8 часов вечера.

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 
« Х у д о ж е с т в е н н ы й »

Новый худож ественны й фильм  
« П Е Д А Г О Г И Ч Е С К А Я  П О Э М А »

« З в е з д а »
Днем и вечером  

« А Т Л А Н Т И Ч Е С К А Я  П О В Е С Т Ь »
На сеан се в 5 час. 30 мин. 

докум ентальны й фильм  
« 1 9 0 5  г о д » ,  на сеан се б час. 
30 мин. — « В ы с т а в к а  Д р е з д е н 
с к о й  к а р т и н н о й  г а л е р е и » .

Артели «Искра» на постоян
ную работу требуются слесари- 
инструментальщики 6—7 разря
дов.

Об условиях справиться в 
правлении артели, Пролетар
ский переулок, 28.

Неужели опять всю зиму буде'Х 
пустовать каток?

Надо сказать, что при стадио
не числятся заведующий хозяйст
вом Фурсов и один рабочий*. Воз
никает вопрос, каким хозяйатво^  
заведует этот завхоз и какую ра-* 
боту выполняет рабочий? Ведь- 
стадйон-то закрыт. Оба они полу
чают заработную плату — ©коло» 
1000 рублей. Если учесть еще, что* 
в завкоме имеется освобожденный 
инструктор по физкультуре и спор* 
ту, то сумма эта значителен© воз* 
растет.

Может быть, на заводе большую  
работу наверное, развернули лыж
ная, гимнастическая и другие сек» 
ции? Но и этого нет. Лыжников* 
на заводе не было в прошлом году;. 
нет их и в этом. Нет спортивного* 
инвентаря? Ничего подобного: в* 
завкоме имеется 130 пар лыж. Они* 
спрятаны где-то на стадионе к 
давно уже покрылись толстым* 
слоем пыли. Вот их-то и охраняют 
заведующий хозяйством, рабочий 
(жена завхоза) и физорг.

Неудивительно после этого, что  ̂
инструктор по физкультуре и спор
ту ищет и никак не найдет спорт- 
сменов-лыжников для поездки нэ* 
соревнования.

Плохо обстоит дело с физкуль
турной работой на гидротурбин' 
ном заводе. Пора бы серьезно за 
интересоваться этими вопросами уу 
завкому профсоюза, председатель, 
которого тов. Тимохин — хоро*- 
ший спортсмен, и партийному кс*- 
митету, и дирекции завода.

Н. Семенов.

Редактор В. И. ПАРАМОШКИН.

В к о н с т р у к т о р с к о -  
т е х н о л о г и ч е с к и й  о т д е л -

требую тся следую щ ие и н ж е
нерно-технические работники:

1 . К о н с т р у к т о р ы — и н ж е н е р ы  
и  т е х н и к и ,  з н а к о м ы е  с  к у з 
н е  ч  н о  - п р е с с о в ы м  о б о р у д о в а 
н и е м  и  т я ж е л ы м  маш ино
с т р о е н и е м ,

2 .  И н ж е н е р ы  и  т е х н и к а  те* 
т а л л у р г и ,  з н а к о м ы е  с  с т а л е л и 
т е й н ы м  п р о и з в о д с т в о м 1.

3 .  И н ж е н е р ы  и  т е х н и к и  п о  
о б р а б о т к е  м е т а л л о в  д а в л е н и е » * »

Обращаться по адресу: г. Сыз
рань, Советская, 20, 2-й этаж  в 
здании Центральной сбер ега
тельной кассы.

(5—2).

Р у д а к о в а  Нина Павловна, прош и
вающ ая в г. Сызрани, Ю жная. 19, 
возбуж дает  дело о р а ст о р ж ен и я 1 
брака с Рудаковы м А лексеем  Дмит^ 
риевичем, проживаю щ им в г. Сыз
рани, П ервомайский асф альтовы й  
завод, улица Станиславского, 3.

Дело п одлеж ит рассм отрению  в* 
народном  суде Октябрьского р-ка"- 
г. Сызрани.

ПОЕЗДКИ ЗАПАДНОГЕРМАНСКИХ ПРОМЫШЛЕННИКОВ 
В СТРАНЫ АЗИИ И ЦЕНТРАЛЬНОЙ АМЕРИКИ

Как следует из сообщения газе
ты «Франкфуртер альгемейне», с 5 
февраля по 21 марта этого года 
группа видных западногерманских 
промышленников во главе с пред
седателем «Союза немецкой про
мышленности» Ф. Бергом совер
шит поездки в ряд стран Азии, в 
том числе в Японию, Индонезию,

Таиланд, Индию, Бирму и в Паки
стан. Кроме того, западногерман
ские промышленники намерены 
посетить Гонконг и Сингапур.

Другая группа видных западно- 
германских промышленников вы
едет в начале февраля в страны 
Центральной Америки.

(ТАСС).

Подготовка кадров западногерманской армии
Как следует из сообщения бон

нского корреспондента агентства 
Юнайтед пресс, учебные формиро
вания западногерманской армии 
будут распределены весной этого 
года по шести военным округам 
ГФР. В состав военного округа 1 
будут включены земли Шлезвиг — 
Гольштейн и Гамбург. В Гамбурге 
будет размещен учебный батальон 
зенитной артиллерии.

В военный округ II должны 
быть включены земли Бремен и 
Нижняя Саксония. В этом округе, 
в Ганновере, будет находиться об
щевойсковой учебный батальон, а 
в Мюнстерлагере — учебные ба
тальоны танковых ройск и танко
вых десантных частей.

В военном округе III, границы 
которого будут совпадать с адми

нистративными границами земли 
Северный Рейн-Вестфалия, будет 
сформирован учебный батальон 
танковой разведки, расквартиро
ванный в Липштадте.

В военном округе IV (Гессен, 
Рейнланд-Пфальц) будут разме
щены учебные подразделения свя
зи. В военном округе V (Баден- 
Вюртемберг) будут находиться: 
учебный артиллерийский батальон 
—в Мюнцингене и учебные коман
ды службы материального обеспе
чения войск — в Корнвестхейме. 
В Карлсруэ, который также вхо
дит в состав этого округа, будет 
проводиться подготовка персонала 
частей аэродромного обслужива
ния.

В округе VI (Бавария) в городе 
Эрдинг будет обучаться персонал

частей снабжения военно-воздуш
ных сил, в Лехфельде должна 
быть создана школа техников 
авиационного вооружения, а в 
Зонтхофене будет проводиться 
подготовка высшего командного 
состава.

Формирование учебных батальо
нов будет проведено после приня
тия парламентом закона о воен
нослужащих. Младший и средний 
командный состав для этих учеб
ных батальонов будет набран из 
числа первых добровольцев, обу
чающихся в настоящее время в 
Андернахе. Печать сообщает, что 
в Андренах уж прибыли первые 
американские инструкторы, кото
рые будут обучать солдат обра
щению с оружием, полученным 
ГФР из США. (ТАСС).

-------- ж ж--------

На точке замерзания

С ы з р а н с к о е  м е д и ц и н с к о е  у ч и л и щ е

объявляет набор
н а  о д н о г о д и ч н ы е  к у р с ы  п о  п о д г о т о в к е  м е д и ц и н с к и х  с е с т е р  д е т 
с к о г о  п р о ф и л я  и  з а в е д у ю щ и х  д е т с к и м и  я с л я м и .

На курсы  принимаю тся лица, им ею щ ие образование в объ ем е  
средн ей  школы или техникум а.

Всем слуш ателям  вы плачивается стипендия в р азм ере 140 ! 
рублей в м есяц. Зачисление на курсы  производится без- эк зам е
нов. К заявлению  о зачислении на курсы  необходим о прилож ить | 
докум ент об образовании (в подлиннике), копию свидетельства* о  Г 
рож дении, автобиограф ию , три фотокарточки (разм ером ’ 3Зс4), ". 
справку о состоянии здоровья, справку с м еста жительства'. П ас
порт предъявляется лично. Начало, занятий 7 ф евраля.

А дрес училищ а: г. Сызрань, ул. Советская, 5.
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